

## 報道関係者への現地説明会を開催しました

6月27日(木)、草木ダムでは、報道関係の方々を対象とした現地説明会を開催しました。水資源機構の進める積極的かつ効果的な広報の一環として、今回は報道関係の方々に対し、草木ダムの概要説明と施設見学を企画したものです。

始めに、説明ホールで、草木ダムの概要と洪水時の防災操作について、スライドを使って分かりやすく説明をしました。急遽欠席された方もあり、参加された方は少なかったものの、色々な質問が出され、それらの回答と合わせて、草木ダムの役割や効果等について理解をより深めていただきました。

施設見学では、操作室を始め、オリフィスゲートや利水放流バルブなどの機械設備をご案内し、草木ダムの巨大な設備を見ていただくとともに、それぞれ二重三重の安全体制を整えていることも確認していただきました。また、当日は、洪水期に向けた水位低下のための放流を行っていて、バルブからの迫力ある放流も間近に見学していただくことができました。実際にこうして、説明と合わせて種々の設備を直接見ていただくことで、今後報道する上で、よりの確で分かりやすい情報の発信に役立てていただけるものと考えています。

今後も、草木ダムでは、ダムへの理解を深めていただくためのこうした説明会を定期的で開催するとともに、施設見学会やSNSでの発信などに継続して取り組んでまいります。

